

MA BREST

NUIT DE FOLIE!

Brest, le 23 mai 2023

En fin de soirée, la MA Brest a connu un début de nuit agitée, d'une violence incroyable.

En effet, vers 19h30 au retour des Assises, notre collègue 1er surveillant a subi les foudres de ce détenu devenu incontrôlable. Il a fallu l'intervention de nos collègues afin de mettre fin à l'agression en le maîtrisant, non sans mal, au sol.

Conduit au quartier disciplinaire pour une mise en prévention, les agents accompagnés du gradé ont subi de plein fouet un nouveau déferlement de violence, crachats, coups de pieds, coups de poings, insultes, tentative de morsure, à plusieurs reprises, agressant violemment un de nos collègues.

Résultat : 1 agent transporté vers les urgences, fracture de la main, 40 jours d'ITT.

Le bureau local UFAP UNSa Justice s'interroge sur la gestion pénale de ce détenu présentant des troubles du comportement, Il est évident qu'il relève plus d'une hospitalisation en milieu Psychiatrique, que d'une structure pénitentiaire.

Le bureau local UFAP UNSa Justice se tient à la disposition des victimes de ce « fou furieux » pour toutes les démarches qu'elles voudront entreprendre.

Le bureau local UFAP UNSa Justice EXIGE des sanctions pénales exemplaires à l'encontre de ce voyou.

Le bureau local UFAP UNSa Justice constate une dégradation des conditions de travail qui engendrent une insécurité permanente.

Le bureau local UFAP UNSa Justice tient à souligner la réactivité de l'ensemble du personnel tous corps confondus.

Nous souhaitons un prompt rétablissement à notre collègue durement touché physiquement et psychologiquement, en lui apportant tout notre soutien.

L' UFAP UNSa Justice, une Présence Quotidienne...

Le bureau local UFAP UNSa Justice MA Brest

